

## ÉDUCATION ■ Des étudiants en bijouterie rentrent d'un voyage à Londres

# Découverte de l'excentricité des Anglais

**Des étudiants terminale DMA bijouterie au lycée Jean-Guéhenno, à Saint-Amand, rentrent d'un voyage de cinq jours à Londres.**

Un voyage d'étude qui avait pour thème : bijouterie, architecture et design à Londres. L'occasion pour eux de visiter la ville, mais aussi le Saint Martin's College of Arts, l'une des plus prestigieuses universités d'art au monde. Un projet coordonné par leurs professeurs d'arts appliqués d'anglais, Bernard Cichy et David Le Peillet.

### Des Anglais presque trop anglais

« Là-bas, on s'est rendu compte que les étudiants en bijouterie ont une formation très orientée vers l'art, la création pure », explique Pauline. « Alors qu'ici, le bagage d'un savoir-faire technique est mieux mis en valeur », poursuit Jérémy. « Pour le directeur qu'on a rencontré, les Français manquent d'excentricité », pointe Cannelle. « Les collaborations que les étudiants ont avec les entreprises, leur servent à se créer un ré-



ART. À la Saint Martin's College of Arts, une prestigieuse université d'art.

seau international, ce qui les aide ensuite à trouver un boulot », détaille Yohan.

En plus des visites traditionnelles, les futurs bijoutiers ont découvert l'expo-

sition *Pearls*, qui réunit au Victoria and Albert Museum, aussi bien des boucles d'oreilles en perles de Liz Taylor qu'une robe brodée de la reine.

Ce que les étudiants ont également apprécié, c'est

la découverte des Anglais, de leurs pubs et de leur excentricité. « Les Anglais sont presque trop anglais, souligne Jérémy. Les clichés qu'on a sur eux ne sont pas exagérés : ils sont vraiment comme ça. » ■